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   ACTA No. 037 DE LA SESIÓN ORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD DEL DÍA JUEVES 01 DE OCTUBRE  DE  2015. 
 

Constatado el quórum respectivo y existiendo el mismo, el Dr. Marco Calahorrano  instala la sesión a las 15H25. 
 

RESOLUCIONES 
 
Pto. 1 
 
Se da lectura al acta Nro. 036 de Consejo de Facultad de Ciencias del jueves 24 de septiembre  de 2015, la misma que se aprueba con 
las modificaciones respectivas. 
 
Pto 2. 
 
El Doctor Marco Calahorrano, Decano de la Facultad de Ciencias, informa que: 
 

 Se ha organizado para el día jueves 08 de octubre de 2015 una capacitación sobre el Manejo de Recursos Electrónicos, 
Bases de Datos Especializadas, dirigido a Investigadores, Profesores y Estudiantes de la Facultad de Ciencias, evento que 
se llevará a cabo en el Auditorio 1 del Edificio de Aulas y Relación con el Medio Externo en el horario de 11h00 a 13h00. 

 Se ha tenido varias reuniones con el señor Vicerrector de Docencia con el fin de analizar el bajo rendimiento de los señores 
estudiantes. 

 En la sesión extraordinaria de Consejo de Docencia del día Miércoles 30 de septiembre de 2015, se aprobó con un informe 
favorable el rediseño de la Carrera de Ingeniería en Ciencias de la Computación. 

 Se ha empezado el proceso de matrículas extraordinarias. 
 
 
El Doctor Cristian Santacruz, Subdecano – Encargado de la Facultad de Ciencias, informa que: 
 

 El 24 de septiembre de 2015, tuvo una reunión con los profesores de las materias de Fundamentos de la Matemática y 
Complementos de Cálculo, con la finalidad de coordinar que el avance de estas materias sea homogéneo en la Facultad. 

 El 24 de septiembre de 2015, se tuvo una reunión con los señores Coordinadores de las Carreras para definir sobre la 
acreditación de las mismas. 

 El 25 de septiembre de 2015, tuvo una reunión con los profesores de las materias de Cálculo y Algebra Lineal con la 
finalidad de coordinar el avance de estas materias sea homogéneo en la Facultad. 

 Se ha hecho la entrega de las aulas del edificio donde funcionaba la Facultad de Ciencias Administrativas (casa amarilla). 

 El 25 de septiembre de 2015, se reunió con la Directora de Docencia y el Doctor Ayala para tratar el tema de las materias 
integradoras en las mallas curriculares de las Carreras. 

 Se ha tramitado con normalidad las reinscripciones de los señores estudiantes. 
 

 
El Doctor Luis Horna, Jefe del Departamento de Matemática, informa que: 
 

 Se tuvo una reunión con el personal de la Dirección de Planificación para que se facilite el software para realizar la 
evaluación de los profesores correspondiente al período académico 2014-A y para realizar la planificación del 2015-B. 

 Se tuvo una reunión con los miembros que conforman la comisión para analizar los índices de repetición de los estudiantes. 
 
El Doctor Marco Naranjo, Profesor invitado de ICEF informa que: 
 

 La Carrera de ICEF ha iniciado con normalidad el semestre 2015-B. 
 
Pto.3 
 
Se conoce el Memorando Nro. EPN-DFIS-2015-0145-M de fecha 21 de septiembre de 2015, enviado por el Doctor Marco Bayas, Jefe 
del Departamento de Física, mediante el cual solicita a Consejo de Facultad, se autorice para que las asignaturas de Física de la 
Radioterapia, Anatomía Radiológica y Protección Radiológica funcionen en el Hospital de SOLCA-Quito tomando en cuenta el Convenio 
de Cooperación entre este Hospital y la EPN, así como la naturaleza del Programa de Maestría aprobado por el CES. Solicita además 

que se realicen las gestiones correspondientes para que sea posible ingresar ésta información en el SAEW. Se resuelve: 
 
225. Aprobar lo solicitado por el Dr. Bayas. 
 
Se conoce el memorando Nro. EPN-DOCEMA-2015-0010-M de fecha 25 de septiembre de 2015, enviado por el Doctor Sergio 
González, Director del Doctorado en Matemática Aplicada, mediante el cual comunica el horario de actividades de los docentes en el 
semestre 2015-B para el Doctorado en Matemática Aplicada. 
 
Se conoce el Memorando Nro. EPN-CP-2015-0328-M de fecha 30 de septiembre de 2015, enviado por el Abogado Carlos Jerez Llusca, 
Secretario General – Consejo Politécnico, mediante el cual comunica la resolución Nro. 304, de la sesión ordinaria de Consejo 
Politécnico del 29 de septiembre de 2015 que dice: Nro. 304 Resuelve autorizar la licencia con remuneración para el Físico Aníbal Cruz 
a fin de que continúe con sus estudios en el cuarto año de Doctorado en Computational Science en la Universidad Estatal de San Diego 
(San Diego State University). 
 
Se conoce la comunicación s/n de fecha 01 de octubre de 2015, enviada por la Señorita Gabriela Morejón, Presidenta de la Asociación 
de Estudiantes de la Carrera de Ingeniería en Ciencias Económicas y Financieras, mediante la cual solicita a Consejo de Facultad se 
trate sobre el tema concerniente a la aprobación de planes de titulación. Se resuelve: 
 
225. Estructura las comisiones permanentes para trabajos de titulación y tesis de grado, las mismas que quedan conformadas de la 
siguiente manera: 
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COMISIONES PERMANENTES DE TRABAJO DE TITULACIÓN 
 
 
CARRERA DE FÍSICA 
 
Dr. Luis Lascano (Presidente) 
Dr. Edy Ayala (Profesor Miembro) 
Dr. Leonardo Basile (Profesor Miembro) 
 
CARRERA DE MATEMÁTICA 
 
Dr. Diego Recalde (Presidente) 
Dr. Juan Pablo Roggiero (Profesor Miembro) 
MSc. Ménthor Urvina (Profesor Miembro) 
 
CARRERA DE INGENIERÍA MATEMÁTICA 

 
Dr. Diego Recalde (Presidente) 
Dr. Juan Pablo Roggiero (Profesor Miembro) 
MSc. Ménthor Urvina (Profesor Miembro) 
 
CARRERA DE INGENIERÍA EN CIENCIAS ECONÓMICAS Y FINANCIERAS 
 
Dr. Marco Naranjo (Presidente) 
Dra. Cintya Lanchimba (Profesor Miembro) 
MSc. Carlos Echeverríia (Profesor Miembro) 
 
MAESTRÍA EN FÍSICA MÉDICA 
 
Dr. Marco Bayas (Presidente) 
Dr. Edy Ayala (Profesor Miembro) 
Dr. Leonardo Basile (Profesor Miembro) 
 
MAESTRÍA EN RIESGO FINANCIERO 
 
Dr. Luis Horna (Presidente) 
Dra. Yasmín Salazar (Profesor Miembro) 
MSc. Alejandro Araujo (Profesor Miembro) 
 
MAESTRÍA EN ESTADÍSTICA APLICADA 
 
Dr. Luis Horna (Presidente) 
Dra. Yasmín Salazar (Profesor Miembro) 
MSc. Alejandro Araujo (Profesor Miembro) 
 
MAESTRÍA EN INVESTIGACIÓN OPERATIVA 
 
Dr. Luis Miguel Torres (Presidente) 
Dr. Pedro Merino (Profesor Miembro) 
Dr. Juan Carlos de los Reyes (Profesor Miembro) 
 
COMISIONES PARA APROBACIÓN DE TESIS 
 
MAESTRÍA EN FÍSICA 
 

Dr. Marco Bayas (Presidente) 
Dr. Edy Ayala (Profesor Miembro) 
Dr. Leonardo Basile (Profesor Miembro) 
 
MAESTRÍA EN OPTIMIZACIÓN MATEMÁTICA 
 
Dr. Luis Miguel Torres (Presidente) 
Dr. Pedro Merino (Profesor Miembro) 
Dr. Juan Carlos de los Reyes (Profesor Miembro) 
 
226. Los miembros de estas comisiones durarán en sus funciones 2 años a partir del 01 de octubre de 2015. 
 
Se conoce el Memorando Nro. EPN-CP-2015-0329-M de fecha 01 de octubre de 2015, enviado por el Abogado Carlos Jerez Llusca, 
Secretario General – Consejo Politécnico, mediante el cual comunica la resolución Nro. 305 de la Sesión Ordinaria de Consejo 
Politécnico del 29 de septiembre de 2015, que dice: Nro. 305 Se Resuelve de manera unánime autorizar el reintegro del Dr. Francisco 
Lara Dammer en la categoría de Profesor Principal Nivel 1, Grado 6.  
 
Se conoce el Memorando Nro. EPN-CP-2015-0335-M de fecha 01 de octubre de 2015 enviado por el Abogado Carlos Jerez Llusca, 
Secretario General – Consejo Politécnico, mediante el cual comunica la resolución Nro. 311 de la sesión ordinaria de Consejo 
Politécnico del 29 de septiembre de 2015, que dice: Nro. 311 Se resuelve declarar ganador del concurso al Doctor XULVI BRUNET 
RAMÓN, quien obtuvo el puntaje más alto (101.7/100 puntos) en el concurso; y, autorizar el nombramiento correspondiente como 
Profesor Agregado Nivel 1, Grado 3, para el área de Física Teórica para el Departamento de Física. Se sugiere al Decano iniciar el 
trámite respectivo para el incentivo salarial del Profesor por tener el título de PhD. 
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Pto. 4. 
 

 El Doctor Marco Naranjo, Profesor Invitado de ICEF, expone el caso de las Señoritas estudiantes ABÁSOLO CHAMORRO 
EDITH y CÁRDENAS MAILA NATHALY, quienes tiene problemas con las mallas curriculares de la Carrera. 

 

 El Doctor Cristian Santacruz, Subdecano de la Facultad de Ciencias sugiere que se debería ratificar a los Miembros que 
conforman las Comisiones de Acreditación y Aseguramiento de la Calidad de las Carreras. Se resuelve: 

 
227. Enviar una comunicación a los Señores Presidentes de las Asociaciones de Estudiantes solicitando envíen un delegado estudiantil 
para que conformen las comisiones de acreditación de las Carreras de la Facultad. 
 
Se levanta la sesión a las 17h15. 
 
Dado en la ciudad de San Francisco de Quito, en la Sala de Sesiones del Consejo de la Facultad de Ciencias, jueves uno de octubre de 
dos mil quince. 
 
ASISTIERON LOS SIGUIENTES MIEMBROS: 
 
Dr. Marco Calahorrano Decano, quien la preside. 
Dr. Cristian Santacruz, Subdecano – Encargado. 
Dr. Luis Horna, Jefe del Departamento de Matemática. 
 
INVITADO: 
 
Dr. Marco Naranjo, Profesor ICEF. 
 
 
 
 

Dr. Marco Calahorrano R.  Srta. Grace A. Reinoso V. 
DECANO DE LA FACULTAD  SECRETARIA 

 


